



Lunel, le 23/01/2025

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Ecoles : les parents d'élèves visitent les ALP

**Depuis le mois de décembre et encore tout au long de ce mois de janvier, la Ville de Lunel a convié les parents d'élèves des différentes écoles de la cité à découvrir les temps de restaurations scolaires. Une expérience « *Vis ma vie d'élève à la cantine* » pour ces représentants des parents.**

Lorsqu'on est enfant et que l'on fait son entrée à l'école, la journée se décline en plusieurs temps, en dehors des heures de classe. De la maternelle à la fin de l'école primaire, chaque écolier peut être inscrit dans un temps périscolaire. À Lunel, c'est ce que l'on appelle les ALP – Accueils de loisirs périscolaires – qui regroupent les différents temps d'accueils assurés par le personnel municipal et intercommunal. Accueil du soir et du matin, temps de restauration scolaire et animation..., quand on est parent, sait-on comment se passe la journée de votre enfant ?

En effet, même si on discute avec son enfant pour savoir comment s'est passée sa journée qui est surtout axée sur le temps en classe, la Ville de Lunel a choisi de montrer l'envers du décor aux parents d'élèves en leur proposant une visite des ALP. Ainsi, sur chaque école, depuis le mois de décembre dernier et encore jusqu'à la fin du mois de janvier, des temps de visite ont été prévus par la Municipalité, en lien avec le prestataire de la restauration scolaire Elior RS. Objectif : présenter aux parents les fonctionnements techniques, les projets d'animation des temps ALP, mais également les différents acteurs de ce temps, à savoir le personnel d'animation et le personnel technique. En quelque sorte expérimenter ce que vivent les enfants au quotidien. Et pour vraiment aller au bout de l'expérience, les parents d'élèves sont invités à partager le repas servi dans les restaurants scolaires le jour même de leur visite !

Au-delà de voir comment se déroule ces temps périscolaires, cette visite permet de renforcer les liens que la Ville entretient avec les parents d'élèves, ces représentants de tous les parents et véritables acteurs de la communauté éducative. Cette expérience permet également à la Ville de mettre en lumière le personnel qui gère ces temps d'accueils et son professionnalisme.

Pour clore ce cycle de visites sur les différentes écoles de la ville, les parents d'élèves se retrouveront plus tard dans l'année pour visiter la cuisine centrale d'Elior, là où sont confectionnés chaque jour les repas pour les jeunes convives des restaurants scolaires de Lunel.

#### L'ESSENTIEL

##### Ecoles : les parents d'élèves visitent les ALP

Depuis le mois de décembre et encore tout au long de ce mois de janvier, la Ville de Lunel a convié les parents d'élèves des différentes écoles de la cité à découvrir les temps de restaurations scolaires.

#### CONTACTS PRESSE VILLE DE LUNEL

**Angélique Zelazo**, Chargée des relations avec la presse – 04 67 87 83 38 – [angelique.zelazo@ville-lunel.fr](mailto:angelique.zelazo@ville-lunel.fr)  
**Yoann Galiotto**, Directeur de la Communication – 06 49 92 93 70 – [yoann.galiotto@ville-lunel.fr](mailto:yoann.galiotto@ville-lunel.fr)

